



EDITO DU MOIS DE NOVEMBRE 2023

« Justin SEFRIN, ordination diaconale »

par Justin Sefrin

-

Je m'appelle Justin Sefrin, je suis né le 28 octobre 1962 à Bitche. Originaire de Rolbing, je me suis marié le 26 juillet 1986 en l'église de Goetzenbruck avec Marie-Madeleine Dorckel originaire de Goetzenbruck. Je suis domicilié depuis dans ce village. De notre union sont nées Valérie et Karine.

Je suis investi en paroisse et en communauté de paroisses Saint-Laurent du Pays du Verre depuis un peu plus de 20 ans. En 2017, l'Église m'a interpellé sur le diaconat, c'est alors que j'ai entrepris un temps de discernement et de réflexion qui, grâce à la prière, aux temps de ressourcements auprès de la Vierge des Pauvres, m'ont conduit à répondre favorablement à l'appel de Dieu.

Le mot " diacre " vient du mot grec " diaconos " qui signifie " serviteur ". Un diacre est un homme marié ou célibataire, il est ordonné pour la vie, il exerce le ministère de la charité, de la liturgie et de la parole de Dieu. Il se met à la suite du Christ serviteur.

Son excellence, Monseigneur Philippe Ballot Archevêque-Évêque de Metz m'ordonnera diacre le samedi 16 décembre 2023 à 16 heures en l'église de Goetzenbruck.

Je vous invite à participer ou à vous unir par la prière à la messe d'ordination et à vous réjouir avec toute l'Église.

Justin Sefrin

